

RESUMEN CURRICULUM VITAE

Doctor en administración pública por la Universidad de Liverpool (Reino Unido, RU). Maestro en gerencia pública por la misma universidad. Licenciado en administración pública por El Colegio de México y en Ciencias políticas por la Universidad Nacional Autónoma de México. Miembro del Sistema Nacional de Investigadores desde 2007. Conferencista internacional (Universidad de Lancaster, RU; y Granada, España) sobre temas de política mexicana, elecciones y cambio organizacional. Ponente en decenas de coloquios y seminarios nacionales e internacionales en temas de políticas públicas, cambio organizacional y sistema político mexicano. Profesor visitante en la Universidad de Granada y profesor asociado en el Centro de Investigaciones y Docencias Económicas (CIDE). Becario de El Colegio de México a nivel licenciatura, y del Consejo Británico, del Banco Mundial y del Conacyt para hacer estudios de postgrado en el extranjero. Ha ganado dos proyectos de investigación financiados por el Conacyt y participado en otro. Fundador de la licenciatura en Gobierno y Gestión Pública de la Universidad de Quintana Roo. Autor y/o coordinador de los libros *Reforma de la administración pública mexicana. Las redes de política ambiental y forestal en un contexto de democratización* (2007); *liderazgo, políticas públicas y cambio organizacional. Lecciones desde Iberoamérica* (2008); *Entre bosques y reformas de gobierno. Análisis de las redes de políticas ambiental y forestal en México* (2010); *migración y políticas públicas en el Caribe mexicano hoy* (2009). Ha sido evaluador en 2007 y 2009 de los aspirantes a estudiar sus postgrados en el extranjero con financiamiento Conacyt en el área de ciencias políticas y administración pública; así como evaluador de proyectos para organizaciones civiles, como el Fondo Mexicano para la Conservación de la Naturaleza y ponente en conferencias (Lima, Perú y Bangkok, Tailandia) organizadas por instituciones civiles como la *International Society for the Third Sector Research* (ISTR), en temas de gobernanza y sociedad civil. Obtuvo el primer lugar en 2009 en el concurso sobre transparencia, organizado por el Instituto de Transparencia y Acceso a la Información Pública de Quintana Roo; y mención especial en el Premio Iberoamericano de ciencias sociales, organizado por el IIS de la UNAM (2009). Ha sido también consultor del gobierno municipal de Solidaridad, Quintana Roo (2009) y del Gobierno de Quintana Roo (2010) en temas de migración y políticas públicas; así como capacitador de funcionarios en el Conafe. Ha publicado decenas de artículos en revistas nacionales y extranjeras en temas de gobierno y partidos políticos. De hecho sus publicaciones ya son citadas en tesis de postgrado en el extranjero (Argentina y Brasil), y México (Flacso). También ha impartido casi un centenar de cursos en el área de economía, ciencias políticas y administración pública tanto a nivel licenciatura como postgrado. Actualmente se desempeña como empresario del sector financiero en Chetumal, Quintana Roo.

